



# Defienden firmeza de Ministra Piña

MARTHA MARTÍNEZ

Políticos y consejeros electorales defendieron el mensaje en Querétaro de la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), la Ministra Norma Piña, ante el Presidente Andrés Manuel López Obrador, sobre la independencia del Poder Judicial y las resoluciones de jueces y magistrados.

Desde que asumió la presidencia de la Corte y del Consejo de la Judicatura Federal y durante las primeras semanas de su labor, la Ministra Piña ha manifestado a juzgadores que no debe haber obstáculos internos ni externos que les impidan desempeñar su labor como impartidores de justicia.

“Gran discurso de la Ministra Norma Piña, en Querétaro, resaltando la inde-

pendencia judicial como principio central de la vida democrática, pues hay quienes ven en la Constitución algo prescindible en aras de sus intereses políticos”, destacó el presidente del INE, Lorenzo Córdova.

El coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, calificó el discurso de Piña como un gesto republicano, y para el vicedirector del PAN, Jorge Triana, es una señal que fortalece la división de poderes.

“Tranquiliza mucho ver que se fortalece la división de poderes. Hay una diferencia enorme entre la presidencia sumisa de Arturo Zaldívar y la entereza y dignidad que hasta ahora ha mostrado la Ministra Norma Piña”, expresó el panista Triana.